

Pressemitteilung

Projekt „Gesellschaftliche Verantwortung im Mittelstand - CSRnetERZ - durch Bundesministerium für Soziales und Arbeit bewilligt

Das Thema „Gesellschaftliche Verantwortung im Mittelstand“ (CSR) spielt nicht nur auf EU- und Bundesebene bzw. in Großunternehmen eine wichtige Rolle, sondern ist auch in Sachsen mittlerweile im Fokus von KMU, Kammern und Verbänden. In der Region Erzgebirge nehmen viele Unternehmen ihre gesellschaftliche Verantwortung in Kommunen und gegenüber Mitarbeitern längst wahr. Sie fördern Vereine und Bildungseinrichtungen, unterstützen die ehrenamtliche Tätigkeit ihrer Beschäftigten oder investieren in Aus- und Weiterbildung, um nur einige Beispiele von CSR aufzuführen. Dieses Engagement dient nicht nur den jeweiligen Unternehmen und Mitarbeitern, sondern trägt auch zur Standortverbesserung der gesamten Region bei.

Auch die WätaS GmbH ist sich ihrer gesellschaftlichen Verantwortung bewusst und freut sich daher, in dem zum 1. Januar 2012 durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales bewilligten Projekt „CSRnetERZ“ mitzuarbeiten. Der Projektverbund, zu dem unter Leitung der WFE GmbH die ATB GmbH und DAA GmbH gehören, wird bis Ende 2014 gemeinsam mit fast 50 regionalen Unternehmen das Thema „CSR“ in der Region aktiv umsetzen.

Übrigens ist das Erzgebirge dabei in einer Vorreiterrolle – in ganz Sachsen wurden insgesamt nur zwei Projekte im Rahmen dieses Förderprogramms bewilligt.

WätaS; 01.02.2012